



Pressemitteilung

Nürnberg, 5. Dezember 2024

Bürgerbegehren Nürnberg autofrei auf dem Weg zum Wahlamt

Das Bürgerbegehren "**Nürnberg autofrei**" hat seine Unterschriftensammlung beendet. Diesen Erfolg feiern wir gemeinsam mit der Mobilitätswende-Initiative und fahren bei der **Cycling Rebellion** am 06.12.2024 um 17:15 Uhr vom Opernhaus zum Wahlamt, wo die Unterschriften eingereicht werden müssen.

Ziel des **Bürgerbegehrens** ist es, dass der öffentliche Raum wieder vielfältig nutzbar wird, neben der Verkehrsfunktion auch wieder Aufenthaltsqualität bekommt. Mit genügend Platz für alle soll künftige Mobilität stressfreier sein, die Funktionstrennung verschwinden, so dass Aufenthalt und Begegnung auch wieder mit Mobilität und den Alltagswegen verknüpft ist. Die Lebensqualität in Nürnberg steigt, wenn die Menschen die Wahl haben und im Alltag nachhaltig und umweltfreundlich mobil sein können.

Voraussetzung hierfür ist neben angenehmen Fußwegen und einem guten Radwegenetz vor allem ein **gutes Angebot mit öffentlichen Verkehrsmitteln**. Viele Menschen haben keine Alternative, sondern sind darauf angewiesen. Anlässlich drohender Kürzungen beim ÖPNV in der nächsten Stadtratssitzung konnte spontan noch der BUND Naturschutz für die einleitende Gastrede gewonnen werden. Am ÖPNV sparen ist der falsche Weg, denn der ist die Grundversorgung für alle.

Extinction Rebellion, Ortsgruppe Nürnberg

Pressekontakt: Achim Scheidl